



# Menschlichkeit zählt ebenso viel wie Erfolg

Es ist später Nachmittag. Ein Kunde steht in der Tür und gibt einen Auftrag für ein Entwicklungsteil ab – äußerst dringend, wie er sagt. „Kein Problem“, heißt es bei Stangl & Co. Am nächsten Morgen kommt der Kunde wieder und holt seine bestellte Ware in gewohnt erstklassiger Qualität ab. So etwas ist Normalität im Hause Stangl & Co. – schließlich gilt seit der Gründung im Jahre 1988 der Unternehmens-Slogan „Mit Präzision zum Erfolg“.

Der Arbeitsplatz bei Stangl & Co. bietet eine solide Zukunftsperspektive.

■ Die Stangl & Co. Präzisionstechnik GmbH in Roding ist Partner für die Fertigung von kundenspezifischen Bauteilen für die Bereiche Automotive, Elektrotechnik, Maschinenbau, Medizintechnik und Werkzeugsystemtechnik. Das Know-how des Unternehmens umfasst CNC-Drehen, CNC-Fräsen, Senk- und Drahterodieren, Rundschleifen, Flach- und Profilschleifen, Honen, Laserbeschriften sowie je nach Bedarf die Baugruppenmontage.

## Solide Zukunftsperspektive für die Mitarbeiter

Hightech heißt bei Stangl & Co.: technische Perfektion, stetiges Streben nach einem immer höheren Standard, hohe Wirtschaftlichkeit und Flexibilität – und das alles immer zum Nutzen der

Kunden. „Wir verstehen unsere Kunden nicht als reine Geschäftspartner, sondern als Menschen mit all ihren Stärken und Schwächen“, so Geschäftsführer Johann Stangl. „Das bedeutet für uns: Wir müssen unsere Arbeit darauf ausrichten, den Kunden in jeder Hinsicht zu überzeugen.“ Menschlichkeit hat auch innerhalb des Unternehmens oberste Priorität: Das Team ist jung und dynamisch, der Arbeitsplatz bietet eine solide Zukunftsperspektive mit motivierten Kollegen und zahlreiche Weiterbildungs- und Entwicklungsmöglichkeiten. Hinzu kommt eine leistungsgerechte Bezahlung: „Auch wenn viele nicht gerne über Geld reden“, so Johann Stangl, „so erhalten unsere Mitarbeiter alle Sonderzuwendungen wie Urlaubs- und Weihnachtsgeld sowie Jubiläumszuwendungen. Bei uns zählt Menschlichkeit ebenso wie Leistung und Engagement.“

**Stangl & Co. Präzisionstechnik GmbH**

Wernher-von-Braun-Straße 4  
93426 Roding



**Telefon:** +49 (0)9461 / 911060

**Fax:** +49 (0)9461 / 4960

**Web:** www.stangl-co.de



## Großes Engagement im Nachwuchsbereich

Besonders geschätzt sind neben der präzisen Arbeit vor allem die Verlässlichkeit und Liefertreue des Rodinger Unternehmens. Dank eines durchgängigen PPS und CAM-Datenmanagement MR-CM sind kurze Lieferzeiten und eine hohe Flexibilität möglich. Da bleibt Zeit für Neuschaffungen: Die technische Ausstattung ist auf dem neuesten Stand und begegnet dem wachsenden Kostendruck mit schnelleren, effektiveren und moderneren Produktionsmaschinen. Das ist gut für die Abgrenzung von den Mitbewerbern und viele neue Kunden aus Medizintechnik, Luft- und Raumfahrt sowie im Motorsportbereich sind so auf Stangl & Co. aufmerksam geworden.

Auch im Nachwuchsbereich sichert sich das Unternehmen hohe Aufmerksamkeit: Am Hochschulcampus in Cham gibt es ein Stangl & Kulzer-Labor, außerdem unterstützen die Geschäftsführer das Max-Planck-Institut im Bereich Plasmaphysik und das Institut für Kraftfahrzeuge der RWTH Aachen University im Bereich Antriebstechnik.

Am bekanntesten aber sind Johann Stangl und Stefan Kulzer auch weit über die Grenzen des Landkreises hinaus mit ihrer neuesten Entwicklung geworden: Dem „Roding Roadster“, einem in jahrelanger Tüftelei in Zusammenarbeit mit vier jungen Ingenieuren entwickelten PS-starken Auto mit Straßenzulassung, der 2012 erstmals in Serie geht. Man darf also gespannt sein, was in Zukunft noch alles möglich ist.

Auch im Nachwuchsbereich sichert sich das Unternehmen hohe Aufmerksamkeit.

## Eckdaten

- » Branche: Präzisionstechnik
- » Geschäftsführer: Johann Stangl und Stefan Kulzer
- » Mitarbeiter: 175
- » Hauptsitz / Firmenzentrale: Roding
- » Unternehmensgründung: 1988
- » Jahresumsatz: 12 Millionen Euro
- » Kompetenzen: CNC-Drehen, CNC-Fräsen, Senk- und Drahterodieren, Rundschleifen, Flach- und Profilschleifen, Honen, Laserbeschriften sowie je nach Bedarf die Baugruppenmontage



„Egal, ob wir mit Kunden reden oder mit Mitarbeitern: Wir haben es immer mit Menschen zu tun. Das sollte jeder im Hinterkopf behalten.“

**Johann Stangl und Stefan Kulzer**  
Geschäftsführung